

CONCERN

worldwide

Concern Worldwide est largement considérée comme l'une des organisations humanitaires de premier plan au niveau mondial. Cette réputation a été gagnée dans de nombreuses zones sinistrées à travers le monde, depuis notre création en 1968. Nous répondons à ces catastrophes et nous travaillons dans le développement à long terme. Au cours de la dernière décennie nous avons choisi de concentrer notre travail sur quatre secteurs que nous considérons comme clés à lutter contre l'extrême pauvreté : l'amélioration des moyens de subsistance; l'éducation; la santé et le VIH et SIDA.

Notre compréhension de la nature de l'extrême pauvreté est à la base de ce travail. Nous estimons que, pour remplir leurs droits humains et échapper à l'extrême pauvreté, les pauvres doivent être aidés afin d'améliorer leurs actifs et de réduire leurs risques et vulnérabilités. Nous estimons que la réduction des inégalités, de l'inégalité des genres en particulier, est au centre de notre travail de réduction de la pauvreté.

Nous avons développé des atouts spécifiques pour lesquels nous sommes mondialement reconnus. Ceux-ci comprennent:

- Une réponse efficace aux urgences;
- Un travail dans des contextes difficiles avec les personnes les plus vulnérables;
- L'engagement, l'écoute et l'assurance de la participation des plus pauvres;
- La survie des enfants et la santé;
- L'innovation en matière de malnutrition sévère et son traitement; et
- Une influence sur la politique et la pratique internationale concernant la nutrition et la faim.

Comme nous nous tournons vers l'avenir, nous voyons qu'il existe un risque considérable que la vie et les moyens de subsistance des plus pauvres deviennent encore plus vulnérables. Le changement climatique conduit à des catastrophes plus fréquentes et plus graves. La croissance démographique, la flambée des prix des denrées alimentaires, la crise financière et économique mondiale et l'urbanisation croissante augmentent la vulnérabilité. Les conflits et les problèmes de sécurité qui y sont liés, restreignent l'espace humanitaire et réduisent notre capacité à atteindre les personnes les plus pauvres dans un certain nombre de nos pays d'opération.

Cependant, nous voyons aussi quelques raisons d'espérer. La résilience et la capacité des personnes extrêmement pauvres continuent de nous inspirer dans notre travail et nous savons que nous faisons partie d'un concert d'efforts internationaux visant à atteindre des objectifs essentiels tels que les Objectifs du Millénaire pour le Développement (OMD). Nous voyons également les possibilités offertes par la révolution des technologies de l'information et de la communication (TIC) et le développement des technologies vertes pour permettre aux personnes d'avoir de nouvelles opportunités pour leur développement économique et social.

Dans la planification stratégique de Concern pour être plus efficace en matière de réduction de la vulnérabilité et de lutte contre l'extrême pauvreté, nous miserons sur nos forces existantes et en développerons de nouvelles. Nous développerons d'avantage notre capacité à nous préparer pour et à répondre efficacement aux situations d'urgence. Nous continuerons à travailler dans les secteurs actuels de l'amélioration des moyens de subsistance, grâce à notre programme de Nourriture, Revenus et Marchés (NRM), de la santé et du VIH et SIDA, et de l'éducation. Ce faisant, nous approfondirons notre expertise dans notre approche holistique de la faim, avec un accent particulier sur la prévention de la sous-nutrition. Dans une approche holistique pour améliorer la santé, nous nous concentrerons sur la santé maternelle et néonatale. Un accent croissant sera mis sur l'eau et l'assainissement, essentiels à la fois pour les questions de faim et de santé. L'éducation continuera également à jouer un rôle clé dans nos programmes, à la fois en tant que moyen pour la réalisation de nos objectifs dans les domaines de la faim et de la santé, mais aussi comme une fin en soi, en tant que pierre angulaire d'un développement à long terme.

Nous avons toujours travaillé avec les personnes les plus pauvres dans les pays les plus pauvres. Ce plan marque une volonté de concentrer encore d'avantage nos efforts sur les personnes extrêmement pauvres vivant dans les contextes vulnérables et pauvres dans les zones aussi bien urbaines que rurales.

Nous nous sommes engagés à innover dans l'ensemble de notre travail, dans nos programmes sur le terrain et dans toutes les fonctions qui soutiennent ces programmes. Apprendre de notre travail et être capables de démontrer des résultats est au coeur de notre façon de fonctionner. Nous nous sommes engagés à respecter les plus hauts niveaux de redevabilité envers nos bénéficiaires, le public et les nombreux Etats bailleurs de fonds qui nous soutiennent.

Concern Worldwide en RDC

Notre Identité : Concern Worldwide est une organisation humanitaire internationale non-gouvernementale, dédiée à la réduction de la souffrance et travaillant à l'élimination ultime de l'extrême pauvreté dans les pays les plus pauvres du monde.

Notre Vision pour le Changement : Un monde où personne ne vit dans la pauvreté, la peur ou l'oppression; où tous ont accès à un niveau de vie décent et à des possibilités et des choix essentiels pour une vie longue, saine et créative; un monde où chacun est traité avec dignité et respect.

Notre Mission : Notre mission est d'aider les personnes vivant dans l'extrême pauvreté à obtenir des améliorations majeures dans leurs vies, qui soient durables et se propagent sans le soutien continu de Concern. Pour réaliser cette mission nous nous engageons dans un travail de développement à long terme, nous répondons aux situations d'urgence, et nous cherchons à nous attaquer aux causes profondes de la pauvreté à travers notre travail d'éducation au développement et de plaidoyer.

L'histoire de Concern en RDC

1994 – 1998 : Goma, Nord Kivu

En réponse du grand mouvement des refugies de Rwanda vers Goma, Concern travaillait dans les camps des refugies dans la lutte contre la cholera. Le programme s'est terminé en 1998.

2002 – 2003 : Goma, Nord Kivu

Après les éruptions des volcans à Goma, Concern a lancé un programme de réhabilitation des écoles et une system d'alerte précoce pour augmenter le niveau de préparation des communautés en cas des autres éruptions. . Le programme s'est terminé en 2003.

2002 – 2010 : Kasongo, Maniema

Il y avait deux programmes à Kasongo. Dans le secteur nutrition, à partir de 2002, Concern travaillait avec le Ministre de la Santé pour la prise en charge des cas de malnutritions par les structures de santé étatique. En 2007, Concern a commencé un programme agricole, d'élevage et de réhabilitations des routes et ponts. Les deux programmes les sont terminés en 2010.

2004 – 2007 : Masisi, Nord Kivu

Concern a lancé un programme d'agriculture et d'élevage à Masisi. Ce programme était annulé en 2007 à cause de conflit là.

2008 – 2009 : Rubaye, Masisi, Nord Kivu

Pour faciliter les retours des déplacés dans ce zone, Concern a assisté les communautés avec les biens de ménages essentiel (à travers des foires des coupons). Le programme s'est terminé en 2009.

2008 – le présent, dans les environs de Masisi Centre, Masisi, Nord Kivu

À cause de conflit à Masisi, il y a plusieurs des déplacés et les communautés frappé par la violence. Concern est en train de les avec les biens de ménages essentiel (à travers des foires des coupons) et avec un programme de réhabilitations des routes et ponts pour faciliter l'accès humanitaire.

2002 – 2008 : Commune de Kisenso, Kinshasa

Concern a travaillé avec un organisation local Congolais pour augmenter la revenu des plus pauvres dan ce communauté. Le programme s'est terminé en 2009.

2006 – 2008 : Les zones de Shamwana et Dubie, Katanga

Pour répondre au le retour des déplacés, Concern a fait un programme d'urgence. Il y a avait la distribution des intrants d'agricoles et la réhabilitation des écoles. Le programme s'est terminé en 2008.

2008 – 2012 : Les zones de Shamwana et Dubie, Katanga

À partir de 2008, Concern a changé son approche et a commencé le travail de développement dans les secteurs l'Eau, l'Assainissement et la Promotion d'Hygiène et 'augmentation de la production d'agriculture et le réhabilitations des routes et des ponts. Le programme s'est terminé en 2012.